

Comisión Promocional por la memoria AR-AUM-CJK-02-089  
Archivo Nacional de la Memoria

tantos años de terror y búsqueda, tantos años de lucha contra la obediencia debida, punto final e indulto - No hemos de honrar a nuestros hijos con monumentos, cuando todos sus asesinos y torturadores siguen libres y "trabajando", cuando la cultura de la muerte que estos representan sigue en pie, cuando siguen masacrando gente con sus "halcones", con el gatillo fácil hacia los jóvenes, con desocupados, marginados, pobreza y hambre - los temas que a ellos los desvelaron

• porque nuestros hijos estarán y vivirán en las luchas de hoy, porque la gloria para nuestros hijos y la mayor hora vendrá de la mano, de la conciencia de <sup>nuestro</sup> ~~su~~ pueblo, cuando comience a poder vivir más dignamente: a tener trabajo, casa, acceder a la salud y la educación

ellos no entregaron su vida, no lucharon para vivir en monumentos, quisieron un mundo más justo, que es realizable, donde el hombre sea hermano del hombre.

dónde haya alguien que se rebale ante la injusticia: allí están ellos.

- No afagemos su memoria -